

PRÉSIDENCE
Le pôle communication

Paris, le 22 juillet 2024

COMMUNIQUÉ

La Présidente de l'Assemblée nationale, Madame Yaël Braun-Pivet, a reçu ce jour Monsieur le Président du Sénat, Gérard Larcher, pour un rendez-vous de travail.

Au lendemain de l'installation de l'ensemble des instances de la nouvelle Assemblée nationale, ils ont souhaité évoquer ensemble la situation politique, le calendrier parlementaire et le rôle déterminant que sera amené à jouer le Parlement dans les mois à venir. Ils ont en particulier échangé sur les axes de travail possibles entre les deux chambres pour répondre aux préoccupations exprimées par les Français.

Yaël Braun-Pivet : « *L'Assemblée nationale est opérationnelle. Le Parlement est au travail. Chaque parlementaire doit être pleinement mobilisé pour apporter aux Français les réponses qu'ils attendent. Je veillerai à ce que nous puissions honorer le mandat qu'ils nous ont confié en garantissant le bon fonctionnement de notre Assemblée et en continuant à travailler en lien étroit avec le Président Gérard Larcher, comme nous l'avons toujours fait jusqu'ici.* »

CONTACT PRESSE :

Irina PUNGARU - 01 40 63 58 88

presse.presidence@assemblee-nationale.fr